

EL MENSAJERO

AÑO 23 · NÚMERO 1178 · DOMINGO 24 DE MARZO DE 2024

¿Qué celebramos el Domingo de Palmas?

La fecha más importante en nuestro calendario, y también en el calendario judío, es la Semana Santa o la Pascua.

Desde que el hombre escogió ir por su propio camino, Dios ya tenía previsto un camino de acercamiento hacia Él: Jesucristo, el Camino, la Verdad y la Vida (Juan 14:6), el Cordero de Dios inmolado desde antes de la fundación del mundo.

Primero escogió un pueblo: los israelitas; de ese pueblo escogió a una tribu, la tribu de Judá; y de esa tribu escogió a una virgen, quien daría a luz al Salvador, al Cordero de Dios que quita el pecado del mundo (Juan 1:29).

Dios usó acontecimientos históricos de su pueblo para revelar lo que iba a hacer. Dios mandó a su pueblo que celebrara fiestas para recordar estos eventos históricos. Estas fiestas apuntan hacia eventos futuros en el calendario de Dios. Entender el significado de las fiestas nos ayuda a entender el corazón de Dios en cuanto a su cumplimiento futuro.

Alrededor de mil quinientos años antes de Cristo, Dios determinó librar a su pueblo de la esclavitud del faraón de Egipto. Trajo diez plagas para lograr que el faraón desistiera en su intento de retener al pueblo de Dios.

Éxodo 12 nos relata la forma en que Dios dio las medidas de protección y escape para su pueblo cuando Él aplicara la décima plaga, la cual era la muerte de todo primogénito en Egipto.

El significado histórico y profético de este evento era de tal magnitud que Dios dijo: «Este mes será principio de meses; para vosotros será este el primero en los meses del año» (Éxodo 12:2). Año tras año (durante este mes), el pueblo judío celebra tres fiestas, una tras otra, dos de las cuales están descritas en Éxodo 12. Estas tres fiestas vieron su cumplimiento al pie de la letra en Jesucristo durante los eventos de la Semana Santa.



El Domingo de Palmas marca el primer cumplimiento. El décimo día del primer mes del calendario judío se escogió un cordero por familia. El animal tenía que ser macho, sin defecto y de un año de edad (Éxodo 12:4-6). Lo tenían que guardar hasta el día 14, cuando sería sacrificado.

Jesucristo, en cumplimiento de la fiesta, el día 10 del primer mes se subió a un pollino y entró a Jerusalén. Él era el cordero joven y sin defecto, siendo escogido y examinado. El pueblo lo escogió y lo aclamó Rey y Mesías. Se llenaron de júbilo al ver que se cumplía la profecía de Zacarías 9:9 («Regocíjate sobremanera, hija de Sion. Da voces de júbilo, hija de Jerusalén. He aquí, tu rey viene a ti, justo y dotado de salvación, humilde, montado en un asno, en un pollino, hijo de asna») y Salmos 118:26 («Bendito el que viene en el nombre del Señor; desde la casa del Señor os bendecimos»).

Tendían sus mantos y palmas en el camino por donde pasaba Jesús. Era el mismo día en que se estaban escogiendo los corderos para la Pascua. Durante cuatro días examinaban a los corderos buscando defectos. Durante los mismos cuatro días examinaron a Jesús mientras Él enseñaba en el templo; le hicieron muchas preguntas buscando algún defecto. Jesús fue examinado por cuatro individuos diferentes que eran líderes entre el pueblo. Poncio Pilato, el gobernador romano que gobernaba en Jerusalén, declaró: «Ningún delito hallo en este hombre» (Lucas 23:4). Herodes, quien gobernaba en Galilea, envió a Jesús de regreso a Pilato, al no poder encontrar en Él ninguna falta.

Anás y Caifás, los sumos sacerdotes entre los judíos, tuvieron que echar mano de testigos falsos para poder declararlo culpable de alguna infracción a las leyes religiosas (Mateo 26:59-62).

Continúa en la Pág. 2

En Breve

Damos gracias por este día

Todos los domingos venimos a gozarnos en la presencia del Señor, a adorarle y a fortalecer nuestra relación con Él. Damos gracias a Dios porque nos acompaña esta mañana y esperamos contar con tu presencia cada domingo.

Lee un Salmo cada día

Para fortalecer nuestra fe, no hay nada como estar inmersos en la Palabra de Dios. Dedicar unos momentos de tu día a leer un Salmo, y verás cómo sentirás la paz que solo Dios puede dar. «El Señor es mi luz y mi salvación; ¿a quién temeré? El Señor es la fortaleza de mi vida; ¿de quién tendré temor?» (Salmos 27:1).

LIBRES DEL TEMOR

LA VID

HOGARES

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares. Consulta las direcciones en internet: www.lavid.org.mx

Del Viñador

La entrada triunfal

«En verdad, en verdad os digo que si el grano de trigo no cae en tierra y muere, se queda solo; pero si muere, produce mucho fruto.» — JUAN 12:24

Juan 12 narra que Jesús va camino a Jerusalén y una gran multitud se ha reunido para la Fiesta. Se enteran de la llegada de Jesús y salen a su encuentro, llevando palmas y gritando: «¡Hosanna! ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ¡Bendito el Rey de Israel!».

Jesús cumple la profecía y se monta sobre un asno. Este acto simboliza su papel como Rey de Israel. Sin embargo, a estas alturas sus discípulos no comprenden del todo el significado de lo que está sucediendo. Solo después de que Jesús es glorificado se dan cuenta de que estos eventos fueron escritos acerca de Él.

La multitud que vio a Jesús resucitar a Lázaro de entre los muertos continúa difundiendo la palabra sobre él. Mucha gente, al enterarse de esta señal milagrosa, sale al encuentro de Jesús. Los fariseos, al ver esto, se frustran y comentan que sus esfuerzos por detener a Jesús no los llevan a ninguna parte. Observan cómo el mundo entero parece seguirlo.

Curiosamente, también hay griegos entre los que han venido a adorar en la Fiesta. Se acercan a Felipe y le expresan su deseo de ver a Jesús. Luego, Felipe le dice a Andrés, y juntos le llevan la petición a Jesús. Esta inclusión de los griegos es significativa porque muestra que Jesús no es solo el Rey de los judíos sino también de los griegos e incluso de los romanos. Él es un Rey para todas las personas, sin importar su origen o nacionalidad.

En este punto, parece que todo está encajando para un final de «felicidades para siempre». La multitud, los discípulos e incluso los griegos esperan que Jesús reine como Rey triunfante. Pero hay un actor clave que conoce la verdadera historia, y es el mismo Jesús.

A partir de Juan 12:23, Jesús revela que ha llegado la hora de ser glorificado. Utiliza la analogía de un grano de trigo que cae al suelo y muere para producir muchas semillas. Explica que quienes aman su vida en este mundo la perderán, pero quienes odian su vida la conservarán para vida eterna.

Jesús reconoce que su corazón está turbado, pero sabe que no puede pedir ser salvo a partir de esta hora. Él vino precisamente por eso, para cumplir su propósito. Pide a Dios que glorifique Su nombre, y una voz del cielo responde afirmando que ha sido glorificado y lo será nuevamente. Jesús expresa que ahora es el momento del juicio sobre este mundo y que el príncipe de este mundo será expulsado. Luego declara que cuando Él sea levantado, atraerá a todos hacia sí. La multitud, sin embargo, no comprende plenamente quién es en realidad este Hijo del Hombre.

Esto nos lleva a la pregunta más poderosa: ¿Hemos descubierto quién es Jesús realmente en nuestras vidas? Si es así, ¿qué diferencia ha hecho en nosotros? ¿Estamos dispuestos a confiar en su plan, aun cuando no se alinea con nuestras expectativas?

Busquemos comprender verdaderamente quién es Jesús y permitirle ser el Rey en cada aspecto de nuestra vida.

— TOMADO DE SERMONCENTRAL.COM



«Venid, cantemos con gozo al Señor, aclamemos con júbilo a la roca de nuestra salvación... Venid, adoremos y postrémonos; doblemos la rodilla ante el Señor nuestro Hacedor. Porque Él es nuestro Dios, y nosotros el pueblo de su prado y las ovejas de su mano.»

— SALMOS 95:1, 6, 7

¿Qué celebramos el Domingo de Palmas?

Continúa de la Pág. 1

A la luz de la historia, no podemos limitarnos a decir que Jesús fue solo un gran hombre o un gran maestro o un gran filósofo. Sus enseñanzas, sus actos, sus declaraciones acerca de sí mismo, y especialmente su muerte y su resurrección, nos impulsan a concluir que, efectivamente, Él era y es el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo.

La Semana Santa o la Pascua son una buena ocasión para reflexionar sobre lo que Dios ha hecho en favor de la humanidad, particularmente, lo que ha hecho en nuestras vidas.

Pidamos a Jesús que Él quite nuestros pecados. Si ya lo hemos hecho antes, demos gracias por el privilegio de ser perdonados gratuitamente en virtud de su muerte y su resurrección.

Unidos cantemos con gozo en este Domingo de Palmas: «Hosana, bendito el que viene en el nombre del Señor».



DIRECTOR

Rodolfo Orozco

rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid
8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco

Consejo Editorial

Patricia G. de Sepúlveda

Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri

Colaboradora editorial

E-mail:

elmensaje@lavid.org.mx

LUNES

- **Reunión de hombres**
8:00 - 9:00 pm

MARTES

- **Reunión de mujeres**
Reanudan el 9 de abril

MIÉRCOLES

- **Reunión de Semana Santa**
8:00 - 9:00 pm - presencial
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

JUEVES

- **Reunión de jóvenes**
Reanudan el 4 de abril

VIERNES

- **Xion - Reunión de adolescentes**
Reanudan el 12 de abril
- **Reunión de profesionistas**
Reanudan el 5 de abril

DOMINGO

- **Reunión general**
11:00 am
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455
La Huasteca
Santa Catarina, N. L.
C. P 66354